



JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS



PRESIDENCIABLES DE MORENA: HABLARON SOBRE LA SALUD DE AMLO

El presidente **López Obrador** dio a conocer que por tercera ocasión se contagió de COVID-19, aunque explicó que no es grave, pero tuvo que suspender la gira en Yucatán y regresar a la Ciudad de México. Así se pronunciaron los presidenciables. **Adán Augusto López**. Como titular de la Secretaría de Gobernación, quedó a cargo de las reuniones de seguridad, las conferencias de prensa y algunos asuntos de la agenda del mandatario. El pronunciamiento de **Adán Augusto López** fue más institucional, informó a detalle el estado de salud de AMLO; pero también desmintió las versiones sobre que el presidente habría sufrido un infarto e incluso defendió que goza de cabal salud. Por su parte, Gobernadoras, gobernadores, legisladores, integrantes de la 4T y hasta políticos de oposición se han pronunciado por el estado de salud del presidente **López Obrador**. **Claudia Sheinbaum**, jefa de Gobierno de la Ciudad de México envió sus mejores deseos por la pronta recuperación del presidente, criticó las especulaciones que surgieron en torno a la salud del mandatario, lo cual consideró se usa políticamente. **Marcelo Ebrard**, secretario de Relaciones Exteriores solo emitió un breve mensaje para desear la pronta recuperación del presidente **López Obrador**. **Ricardo Monreal**, coordinador de Morena en el Senado se pronunció por una pronta recuperación al presidente, a quien se refirió como un hombre fuerte que saldrá adelante y fortalecido con el cariño de todas y todos los mexicanos, para continuar trabajando por el país.

PRESIDENTE DE LA MESA DIRECTIVA DEL SENADO, ALEJANDRO ARMENTA; TREN INTEROCEÁNICO POSICIONARÁ A MÉXICO COMO PRINCIPAL VÍA PARA INTERCAMBIO COMERCIAL

El presidente de la Mesa Directiva del Senado, **Alejandro Armenta**, durante una conferencia que se llevó a cabo en el Centro de Ciencias Jurídicas de Puebla, en compañía del embajador de Italia en México, **Luigi De Chiara**, refirió que la entidad cuenta con una posición geopolítica y geoeconómica fundamental para el desarrollo, lo que debe generar mejores condiciones para los pobladores. Afirmó que el Ferrocarril Interoceánico de México posicionará a nuestro país como una de las principales vías para el intercambio comercial entre América del Norte y países de otros continentes. Agregó que con esta obra nuestra nación tendrá entre 15 a 20 por ciento más de actividad comercial que la del Canal de Panamá, lo que se debe traducir en mejores oportunidades para la región. El legislador dijo que estados como Puebla se pueden convertir en el punto de acceso para el tránsito de productos para el sector primario, secundario y terciario, aspecto que se debe considerar para impulsar el desarrollo. Como vamos a tener el Tren Interoceánico, vamos a poder cumplir ese sueño del Istmo de Tehuantepec, vamos a poder ser una potencia comercial, vamos a poder surtir productos hacia Europa y Asia. Consideró que para los comercializadores de Estados Unidos y Canadá será más fácil llegar a Ciudad Juárez, de ahí a la Ciudad de México y posteriormente a Puebla, que trasladarse hasta el Canal de Panamá. **Alejandro Armenta** refirió que Italia y México mantienen relaciones diplomáticas desde el 15 de diciembre de 1874, y en 1991 firmaron el Acuerdo Marco de Cooperación México-Italia, que entró en vigor el 1 de julio de 1994. Destacó que nuestra nación es el segundo socio comercial de aquel país entre los países de América, con una balanza comercial superior a siete mil millones de dólares, además de que exportamos automóviles, máquinas para procesamiento de datos, cobre, aleaciones, partes de motores y productos agropecuarios. México importa de aquel país accesorios de vehículos, máquinas de lavado de embotellado, medicamentos. Por su parte, el embajador de Italia en México, **Luigi De Chiara**, refirió que en Puebla hay más de 62 empresas con capital italiano, de diversos sectores: textil, autopartes, producción de mármol, industria médica, comercio y mobiliario.

ALEJANDRO MORENO; PRI HA SIDO OPOSICIÓN DETERMINADA Y DETERMINANTE

Alejandro Moreno, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor, afirmó que el Partido Revolucionario Institucional (PRI) ha demostrado de manera responsable que ha sabido ser una oposición determinada y determinante. Así lo expuso al señalar que así como votó en contra de la reforma eléctrica, de la Guardia Nacional, y de la reforma electoral, defiende las instituciones. Advirtió que, además de que no hay resultados por parte del gobierno federal, hoy México no va bien y están destruyendo el país, por lo que llamó a los priistas a trabajar con



energía, carácter y voluntad. Acompañado por el Presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del partido, **Arturo Yáñez**, expresó: Desde aquí, que se escuche fuerte y claro. El PRI ni se dobla ni se echa para atrás. Sostuvo que en el instituto político hay dirigente y vamos de frente. Los vamos a enfrentar y les vamos a ganar, con la fuerza y la fortaleza del PRI. El Presidente **Alejandro Moreno** anunció que el partido organizará una serie de foros a nivel nacional para escuchar a las y los priistas, a fin de trabajar juntos hacia el 2024. Indico que existe un ánimo renovado, que se está contagiando a los estados en los que habrá elección este año: Coahuila y el Estado de México, por lo que exhortó a los priistas a trabajar de la mano con **Manolo Jiménez y Alejandra del Moral**, para llevarlos al triunfo. Aquí vamos a ayudar con todo para que **Manolo** sea el próximo gobernador de Coahuila, y que ese ánimo se contagie a nivel nacional, con una mujer que ganó de manera contundente el debate. La solidaridad y el respaldo a **Alejandra del Moral**, que sin duda será la gobernadora del Estado de México.

MARKO CORTES; REFORMA ADMINISTRATIVA DE OBRADOR, INCREMENTARA LA CORRUPCIÓN DEL GOBIERNO MORENISTA

El presidente del PAN, **Marko Cortés Mendoza**, afirmó que la reforma administrativa que propone el presidente para modificar 23 leyes consiste en abrir las puertas de par en par a la corrupción de la nueva élite del poder, advirtió que la situación es sumamente peligrosa porque **López Obrador** pretende aprobarla en el Congreso con el voto de Morena y sus aliados PT y PVEM. Explico que dicha iniciativa, otorga poderes dictatoriales al propio presidente de la República y concede a los funcionarios públicos un poder discrecional y desmedido pues podrán decidir a quién quitarle concesiones, licencias y permisos. Los gobiernos populistas, se caracterizan por alentar la corrupción de la cúpula gobernante como una medida de control y cohesión interna. La corrupción actúa como el concreto que los une a la hora de buscar mantener el poder como requisito indispensable para preservar su impunidad. Con la reforma administrativa, el populismo destructor ataca de nuevo, pues ahora quiere acabar con la libre competencia, el derecho a la libertad del trabajo y el derecho a un ambiente sano. En Acción Nacional anticipamos que, de aprobarse esta destructiva reforma administrativa, presentaremos ante la Suprema Corte de Justicia una acción de inconstitucionalidad por violentar claramente nuestra Ley Suprema.

BENJAMÍN ROBLES; RESOLUCIÓN DE SCJN SOBRE LA GUARDIA NACIONAL NOS MANTIENE EN LAS MISMAS RECETAS QUE HAN FRACASADO

El vicecoordinador del Grupo Parlamentario del PT, **Benjamín Robles Montoya**, lamentó la resolución de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) sobre la inconstitucionalidad de la adscripción de la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional. Toda vez que para hacer frente a un problema tan grave como es la inseguridad, nos mantengamos en las mismas recetas que, probadamente, han fracasado y, con ello, se ha permitido su empeoramiento paulatino. El legislador sostuvo que la pacificación del país es, claramente, una de las principales preocupaciones de las y los mexicanos y del gobierno de la Cuarta Transformación. Se ha optado no repetir las mismas estrategias fallidas del pasado, por las que personajes como **Genaro García Luna**, se hicieron del control de las instituciones encargadas de seguridad. La anexión de la GN a la Sedena no responde a una intención de militarizar el país, como falsamente ha acusado la oposición, sino de dotar de operatividad y eficiencia a esta institución, ante los reiterados fallos, omisiones e ineptitudes de las autoridades civiles de todos los órdenes de gobierno, para conformar organismos confiables, bien adiestrados y equipados para hacer frente a las células criminales, cada vez mejor estructuradas y armadas. El legislador agregó que este nuevo fallo va en contra del modelo de seguridad pública que se necesita para hacer frente a la situación de violencia y criminalidad heredada por los gobiernos neoliberales.

DIPUTADA CARMEN PATRICIA ARMENDÁRIZ; IMPULSA INICIATIVA PARA SANCIONAR VENTA DEL VOTO Y ACARREO DE VOTANTES

La diputada **Carmen Patricia Armendáriz Guerra** de Morena, a fin de sancionar la venta de votos y aumentar las penas por acarreo de votantes, propuso adicionar y derogar diversas disposiciones de la Ley General en Materia de Delitos Electorales. Plantea que a quien comprometa su voto en favor de un determinado partido político o candidato a cambio de paga, dádiva, promesa de dinero u otra recompensa, se le aplique la sanción de 50 a 100 días multa y prisión de seis meses a tres años, establecida en el artículo 7 de esa ley. El documento, remitido a la Comisión de Reforma Política-Electoral, busca imponer de 200 a 400 días multa y prisión de uno a nueve años al que organice la reunión o el transporte de votantes el día de la jornada electoral, con la finalidad de influir en el sentido del voto. Sugiere de 200 a 400 días multa y prisión de dos a nueve años, al servidor público que, perteneciendo a las instituciones encargadas de la fuerza pública, se niegue o abstenga de prestar el auxilio requerido por los presidentes de las mesas directivas de casilla o, si al hacerlo, prestare un auxilio deficiente. **Armendáriz Guerra** expone que ciertos grupos o personas venden su voto a diversos candidatos, o a grupos de apoyo, que están dispuestos a comprarlos violentando la ley; por ello, es necesario reformar la ley para castigar la venta del voto como un acto ilegal e inhibir esta práctica antidemocrática y blindar a la población vulnerable del ofrecimiento que cualquier persona u organización haga para comprar su voto.



JOE BIDEN; SE ESPERA QUE HOY ANUNCIE OFICIALMENTE SU INTENCIÓN DE SER REELECTO, NOMBRARÁ A JULIE CHÁVEZ COMO JEFA DE LA CAMPAÑA

El presidente **Joe Biden** nombrará a **Julie Chávez Rodríguez**, al frente de su campaña de reelección, una latina destacada de su administración y nieta del líder sindical **Cesar Chávez**. **Julie Chávez Rodríguez** estará al frente de la campaña de reelección de Joe Biden. Por lo que muchos creen que es el año de los latinos en la política estadounidense. Los hispanos están camino a convertirnos en la principal minoría en el país, y como votantes cada vez pesan más fuerte. Pero más allá de lo que pueda pasar con la comunidad en general, todo parece indicar que al menos una latina tendrá un rol fundamental en las elecciones presidenciales de Estados Unidos en 2024. Fuentes cercanas a la campaña del presidente **Joe Biden**, del que se espera que anuncie oficialmente su intención de ser reelecto el día de hoy, aseguraron que al frente de la campaña de reelección se designará a **Julie Chávez Rodríguez**, quizás la latina de más alto rango en su administración. **Chávez Rodríguez** actualmente se desempeña como Directora del Departamento de Asuntos Intergubernamentales de la Casa Blanca, y es asesora directa del presidente. Su nombre se escucha fuerte por el legado familiar que trae consigo al ser la nieta del fallecido líder sindical **Cesar Chávez**, uno de los primeros latinos de renombre nacional en la política estadounidense. Asimismo **Chávez Rodríguez** fue vice-jefa de campaña para **Biden** en 2020, y durante la primaria fue jefa de gabinete del equipo de campaña de **Kamala Harris**, actual vicepresidenta, en su breve postulación a la presidencia. Previamente había trabajado en el senado en la oficina de **Kamala Harris** cuando esta era senadora, y en la Casa Blanca de **Barack Obama** se desempeñó como miembro de la oficina de asuntos públicos. Fuera de la labor pública, ha estado por años al frente de la Fundación **Cesar Chávez**.

www.hectormunoz.com.mx/

[Twitter @hector munoz](https://twitter.com/hector_munoz)

[Instagram jhectormunoz](https://www.instagram.com/jhectormunoz)

Facebook Héctor Muñoz